3wei und zwanzigfter Brief.

Sch bin hier glücklich und gesund wieder angelangt. Mandes hat sich hier während der sechs Monate meiner Ubwesenheit verändert. Emilie ist schon seit geraumer
Zeit wieder verheirathet, und zwar mit einem Hofrath
Z. aber wahrscheinlich wieder eben so leichtsinnig und unglücklich, als das erste Mal. Das mag auch wohl die Ursache seyn, daß sie Dir nicht das Geringste davon zu
wissen gethan hat. Auch Elisens Kinder werden altem Anschein nach bald eine Stiesmutter erhalten. Unter allen Personen, die ich hier kenne, hätte ich ihnen
keine bessere auswählen können, als die, welche die Sage als solche bezeichnet. Da ich aber noch nichts Gewisfes darüber weiß, so will ich die Sache auch noch einste weilen dahingestellt seyn lassen, und Dir nur die künf-